

神戸元町ちどいだよ



令和7年2月 第107号 神戸元町ちどい保育園

もうほんのり暖かいまま春が来るのを待つのかと思いきや、立春を迎える直前でこの厳しい寒さです。季節の変わり目は疲れやすくもなります。皆様、体調管理には十分お気を付けくださいませ。

節分を前に、子どもたちは歌を歌ったり、鬼のお面を作ったりして楽しんでいます。園内に節分を彩る装飾が出始めた頃から「オニコワイ〜」と泣きべそをかいた子どもの姿も。保育園では「鬼は邪気（自分の身体や心の中の弱い部分や災害等）を表すもの、それを払ってこれからも元気に過ごせますようになって福を呼び込むんだよ」ということをわかりやすく伝えます。決して「〇〇したら鬼来るで」ではありません。

保護者会で「楽育」についてお話しいただいた小嶋十糸子先生も、否定や指示命令で子どもを動かすと、副作用でその大人がいなくて良い行動が出来なくなると仰っていました。『ありがとう・嬉しいわ・楽しい・大好き（大丈夫）』を合言葉に、みんなで笑って元気に過ごすための愛溢れるお話を聞き、私たちも毎日、のびのび、生き生きと機嫌よく、大人も子どもも対話して過ごせる保育園でありたいと思っています。

今みんなで取り組んでいます幼児グループの生活発表会も、一人ひとりのやりたいことやアイデアを取り入れ、相談、協力して創っているところです。もともとの物語とは一味も二味も変わってくるかもしれませんが、オリジナルの部分に子どもたちのやりとりや積み重ねを想像しながら観ていただけたらと思います。どうぞ、お楽しみに。

新村 久美子

あさひぐみ



いないいないばあブースが到来！保育士とするだけでなく、友だち同士で隠れて探し、見つけると顔を見合わせて喜んでいます。

ひかりぐみ



屋上園庭をのびのびと走るのが大好きな子どもたち。寒さに負けず、保育士や友だちと全力で身体を動かしています♪

にじぐみ



玉ねぎスタンプをしました。玉ねぎの皮をめくったり、匂いを嗅いだりして楽しんでいました！苦手な野菜も食べられますように☆

きりんグループ



お正月遊びから再びコマ回しブースが来ているきりんグループ。「3回連続できたよ」「あともうちょっとで名人だ」と言いながら楽しんでいます！

そうグループ



「空って広いね」「あの雲はワニに見える」と話す友だちを見て、みんなで芝生の上に寝転び「めっちゃ気持ちいいね」と心地良さそうでした♪

うさぎグループ



氷作りの実験！薄く出来た氷をみて「おせんべいみたい」「お宝みたいで綺麗」などと、そうっと手に取る子どもたちでした♪

2月の予定

節分の会	3日(月)	避難訓練	5日(水)・7日(金)	誕生会	6日(木)
生活発表会(幼児)	22日(土)	移行保育	25日(火)~	交通安全指導(5歳児)	25日(火)
発育測定	25日(火)~27日(木)	制服販売	26日(水)15:30~		
体育遊び	13日(木)・27日(木)				